Krippe St. Marien Rothebusch im Jahre 2022

Frage: "Was haben erneuerbare Energien mit dem Christuskind zu tun?" Antwort: "Alles!"

Das Kind in der Krippe ist der Windpark, der in uns Bewegung hineinbringen will, damit das geschenkte Leben nicht im Sande verläuft.

ES fängt die Strahlen der Sonne auf und bringt uns das Licht, das uns besonders in dunklen Stunden leuchtet, und **ES** ist die Wärme, die uns einhüllt und unser Herz öffnet für alle Menschen, deren Lebensweg schwer geworden ist durch den Krieg mitten im Herzen Europas.

Das Kind in der Krippe ermutigt uns dazu, das Leben und das tägliche Brot miteinander zu teilen. Das zeigt unsere "Tafel" in St. Marien Rothebusch.

Jesus Christ, Feuer, das die Nacht erhellt.

Jesus Christ, du erneuerst diese Welt.

Das Leben im Licht des göttlichen Kindes zu sehen, gibt uns immer wieder neue Hoffnung und stärkt uns auf unserem gemeinsamen Weg, dem Weg des Friedens und der Liebe.

